

REPUBLIQUE ALGERIENNE

DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE

AUTORITE DE REGULATION DE LA POSTE ET
DES TELECOMMUNICATIONS



الجمهورية الجزائرية

الديمقراطية الشعبية

سلطة الضبط للبريد والمواصلات

السلكية واللاسلكية

Communiqué du 5 mars 2008

**Le vendredi 7 mars 2008,
tous les numéros de la « téléphonie mobile »
seront à 10 chiffres**

L'Autorité de Régulation de la Poste et des Télécommunications rappelle aux usagers de la téléphonie « fixe » et « mobile » que **la numérotation « téléphonique mobile » s'effectuera uniquement à 10 chiffres à compter de ce vendredi 7 mars 2008.**

Ainsi **la coexistence** des numérotations téléphoniques « mobiles » à **9 et à 10 chiffres**, concédée aux usagers de la téléphonie, depuis le 22 février 2008, dans le cadre du passage à la nouvelle numérotation téléphonique, **sera supprimée le 7 mars 2008 à 1 heure du matin.**